

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmaanirrohiim.

Segala puja dan puji beserta rasa syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena atas berkah rahmat, hidayah dan inayah-Nya, penulis akhirnya dapat menyelesaikan penyusunan penelitian tesis yang berjudul: Pengaruh Kompetensi Pegawai Terhadap Kinerja Organisasi Madrasah Ibtidaiyah Se Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya, yang diajukan penulis dimana penelitian tesis diajukan penulis untuk memenuhi salah satu syarat ujian sidang tesis guna memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Administrasi Pendidikan Konsentrasi Administrasi Sistem Pendidikan, Universitas Galuh Ciamis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan penelitian tesis ini masih jauh dari sempurna serta banyak kekurangannya, oleh karena itu sumbangsih saran dan masukan sangat penulis harapkan khususnya dari komisi pembimbing untuk penyempurnaan penyusunan laporan akhir tesis ini.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya atas segala bantuan, dorongan serta bimbingan sehingga bisa terselesaikannya penyusunan penelitian tesis. Adapun ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Dr. H. Yat Rospia Brata, M.Si., selaku Direktur Program Pascasarjana, Universitas Galuh Ciamis.

2. Dr. Maman Herman, M.Pd., selaku Pembimbing I (Utama) tesis penulis di Program Pascasarjana, Program Studi Magister Administrasi Pendidikan, Universitas Galuh Ciamis.
3. Dr. Lilis Kholisoh Nuryani, M.Pd., selaku Pembimbing II penulis di Program Pascasarjana, Program Studi Magister Administrasi Pendidikan, Universitas Galuh Ciamis.
4. Ketua dan Sekretaris Program Studi Magister Administrasi Pendidikan beserta seluruh staf pengajar/dosen dan staf administrasi di Program Pascasarjana, Program Studi Administrasi Pendidikan Universitas Galuh Ciamis.
5. Kepala Madrasah Ibtidaiyah (MI) beserta seluruh pegawai (baik Pendidik/Guru dan Tenaga Kependidikan) di lingkungan Madrasah Ibtidaiyah se Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya yang telah memfasilitasi penulis dengan memberikan berbagai data-data penelitian di lingkungan madrasahnyanya.

Semoga amal baik yang telah diberikan oleh semuanya, dibalas oleh Allah SWT dengan pahala yang berlipat ganda. Amin.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis